
A união faz a força
MOBILIZAÇÃO NA INTERNETARRECADAMAIS DER$3.000 EMMENOS

DE 24 HORAS E CASAL CONSEGUE TRANSPORTE PARA O PARANÁ
Já era tarde da noite de terça-feira, 22,

quando a professora Talita Santos Cornélia
passava por um viaduto rumo a Pescaria
Brava. Ali, um casal acompanhado de três
cachorros e um carrinho com algumas sacolas,
chamaram a atenção dalagunense, que em um

primeiro momento optou por seguir viagem:
"Estava cansada, mas algo me dizia para
voltar e tentar ajudá-los. Assim fiz. Peguei o
retomo, parei no posto de gasolina, comprei
um lanche e fui entregar" , recorda. Ao sentar
para conversar, Talita acabou se comovendo
com a situação: "O relato deles me tocou.

Per.d�ram o emprego em Porto Alegre, aonde
reSIdIam e sem dinheiro para pagar o aluguel,
encontraram o apoio da família que mora em

Planalto, no Paraná". .

,0 maior impasse estava no deslocamento.
Alem da dificuldade financeira, não havia
Possibilidade de levar os três cachorros que o

casal criava. Assim, a alternativa encontrada

Com a presença de autoridades portuárlas
- do Estado, ontem p�la manhã no gabinete
do prefeito Samir Ahmad, em nossa cidade,
surpreendentemente entrou em pauta- a

provável privatização do Terminal Pesqueiro de
. Laguna. Para o superíntendente-jamazi Ziegler, �
de Portos Delegados ao Estado de Santa Catarina
"a intenção é buscar investimentos para a

._

.área 'portuária da cidade, juliana", resumiu.
Presentes à. reunião, o prefeito lagunense e

outras lideranças do setor.

foi colocarem seus

pertences em um

'carrinho e seguirem
caminhando pela BR:
"Achei a situação
surreal. São mais
de 2.000 kms de
distância. Sai dali
e prometi buscar

ajuda. - Cheguei em

casa e postei um

vídeo no Instagram,
mobilizando os

conhecidos para depositarem uma pequena
quantia que contribuísse no pagamento do

transporte. Na manhã seguinte já tinha mais

4
de RS3.000,Oó na conta".

"' Com o frete contratado, e o.auxílío demais

pessoas, o casal foi a um hotel nas imediações
tomar um banho e trocar suas roupas pelas
doações das peças recebidas. Os cachorros
passaramporvermifugação e demais cuidados
e a janta teve até pizza no cardápio.

Por volta da 1 hora da manhã da quinta
feira, 24, a van que os levaria chegou ao local
combinado para começarem a viagem: "O
amor muda tudo. Eu poderia ter contado a

história em minhas redes sociais e ninguém
ter se compadecido. Foi a força tarefa de
muitos que proporcionou esse desfecho. Cada
um tem sua parcela de colaboração".

No começo da tarde de ontem o casal

chegou ao seu destino, e foram recepcionados
pelos familiares que os aguardavam.

111- a,roupa
em sua casal
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EDINHO BEZ
o "sempre" deputado Edinho Bez, vice-presidente
estadual do MDB, com a licença do presidente Celso

Maldaner, que concorrerá nas prévias, como pré
candidato do partido ao governo em 2022, assumirá
o comando do manda brasa em Santa Catarina.

UNIÃO COM O

COLÉGIO MILITAR

Dirigentes da Sociedade Musical União 90S Artistas,
com 168 anos, na tarde de terça-feira, 12.2, fizeram
uma visita de cortesia ao diretor, tenente coronel
Peterson do Livramento, do nosso Colégio Militar,
quando colocaram à disposição a nossa importante
corporação musical. Presentes, o presidente de

honra, engenheiro Sidney Ribeiro, presidente
Giovani e ainda os diretores Daniel Pereira, João
Carlos Nunes e o colunista que é conselheiro.

GEAN LOUREIRO
E AS 200 PRAÇAS

Gean Loureiro, o jovem prefeito de nossa linda capital, feliz,
comemora as 200 praças revitalizadas de seu governo.

DEISE

DEIXANDO O

GOVERNO
A Vereadora licenciada
Deise Cardoso, secretária
de Governo, decidiu

por deixar o cargo até o

próximo dia 30, voltando a

exercer as suas funções de
legisladora.
Sobre os' motivos da

saída, disse simplesmente
que é para desenvolver
atividades plenas na

Câmara.

TOMADA DE

LAGUNA EM

NOVEMBRO
Informação veiculada
no jornal Notícias do

Dia, na coluna de Moacir
. Pereira, dando conta de

queÍa Tomada de Laguna
/será realizada em

novembro, com custos

estimados em 2 milhões
de reais, já aprovados
pela lei de incentivos,
devendo contar com o

apoio da Eletrosul,
Engie e Caixa

Econômica Federal.

Durante duas horas, acompanhado pelo asses
M lBk

.

A"
sor

arce o ec er e amigo ntônio Rodrigues, aquele
mesmo do Conversa de Botequim, apresentado n
noites de quinta-feira, pela UnisulTV, o prefeitoJu/
Ponticelli no sábado, 19, no programa Jóta Raulinoez
o Cidadão, pela Rádio Rádio Hits, FM 87.9, que es�
mandando ver, fez um resumo sobre o excelente
governo que faz à frente da prefeitura de Tubarão
não deixando nenhuma pergunta sem resposta.

'

Ao final Ponticelli foi homenageado com o troféu Boto
Pescador, devidamente instituído pelo programa.

AMURELFAZ
ASSEMBLEIA HOJE

A Associação de Municípios da Região de Laguna-AmUlJ
realiza hoje, 25, às 9h, assembleia geral ordinária referente
ao segundo bimestre de 2021 (março/abril) na sede
da entidade, em Tubarão. Na pauta do dia estarão em

discussão prestação de contas do 2° bimestre, autoriza\ão
para troca de veículo, assinatura do termo de coopera\ão
técnica entre Amurei e Ciga, apresentação do BRD[
sobre linhas de créditos para os municípios e dos Correios
sobre serviços aos municípios, material publicitário para0
turismo, valor adicionado na auditoria; e assuntos diversos.

DatasHistóricas
,

I'

tObituarlO
Dia17

I
_ Rosendo Manoe

C te d: 81 anos Residia
us o 10, .

na Barbacena.
d

Gilson Rodrigues. e

Amorim, 49 anos. Reslrua

na Caputera.

Tempo em Laguna
Hoje (25): Tempo com sol entre nuvens no decorrer do
dia. Pancadas isoladas de chuva e trovoadas à noite devido
a um cavado (área de baixa pressão). Temperatura amena.

Vento noroeste a sudeste, fraco a moderado.
Min. '13°C - Max. 19°C / Chance de chuva: 90%

Amanhã (26): Condição de chuva fraca, mais persistente
durante o dia. Tempo com nuvens na madrugada e manhã,
melhorando com aberturas de sol no decorrer do dia.

Temperatura em gradativa elevação. Vento nordeste, fraco
a moderado.

Min. 13°C - Max. 23°C / Chance de chuva: 90%

Fases da lua

Dia 20
. , lO

_ Ademar da Silva Sa,
..

. , Ribell30
anos. ResIdIa em

Grande.

Dia 21
,

. 081
M'

.

L frido Candld ,

- ano o das
anos. Residia na CabeçU

.

Domingo (27): Tempo com aumento de nuvens e condição
de chuva com trovoadas isoladas a partir da manhã.

Temperatura mais elevada na manhã e início da tarde,
e em declínio acentuado no fim do dia. Vento noroeste a

sudoeste, fraco a moderado com rajadas.
Min. 7°C - Max. 17°C / Chance de chuva: 90%

Dia 23 ede�
.

- Carlos Alberto : eose,
Brasil, 65 anos. L �I.

.' sa capl(Jl·residia em nos

BAIXAMAR

'I'abuas das marés
HOJE

PREAMAR

02:42=0.2 - 21:29=0.2 00:23=0.2 - 23:04=0.3

AMANHÃ
PREAMAR BAIXAMAR

A.SlitifffH.t.t'Utt!lfiiilBf
»25 - 1893 - Circula em Laguna o primeiro número do

jornal "A Pátria".
»25 - 2000 - O lagunense Jairo Santos, que em 93 foi

campeão da Copa do Brasil; jogando pelo Criciúma,
conquista o Campeonato Gaúcho de Futebol, jogando pela
Sociedade Esportiva e Recreativa Caxias, de Caxias do
Sul.
»26 - 1848 - Anita Garibaldi consegue chegar a Roma,
aparecendo subitamente no quartel general de Giuseppe
Garibaldi, na Vila Spada, sendo apresentada aos oficiais
como sua esposa e acrescentando que "agora temos um

legionário a mais".
»29 - 1957 - Assume a Paróquia Santo Antônio dos Anjos,
o padre José Spondl.
»30 - 2000 - Encerrado o prazo, os partidos políticos
definem os candidatos a prefeito e vice, com Adilcio
Cadorin e Hilda Soares Bicca, pelo PDTIPPS, Francisco
Vieira da Silveira e Fernando Fariapelo PT, João Gualberto
Pereira e João Batista dos Santos pelo PPB/PFL, e Nelson
Abraham Neto e Oscar Pinho pelo PMDB.
»01 - 1849 - Nasce em Laguna, Raulino Jiílio Adolfo
OliveiraMedeiros. Farmacêutico e político, destacou-se em
Santa Catarina como deputado estadual, vice-governador
tendo assumido o governo do Estado por várias vezes), e

senador da República. Morreu em Florianópolis, em 26 de
setembro de 1927.

HAIXAMAR
fi'; - Cheia - até 30

t. ,Minguante, 1'/7 até 8/7

.' Nova, de 9/7 até 16/7

� , Crescente, de 17/7 até 2217

02:01=0.2 - 23:38=0.2

DOMINGO
PREAMAR
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SEM ESPIRITUALIDADE NÃO
SALVAREMOS AVIDA NA TERRA

GENTE, GESTÃO, CARREIRA E TRANSFORMAÇÃO
Você gostou de ver aAnitta (NU)bank?(l+parte)

alto". E dizia mais, bem na linha
do espírito de São Francisco:" Não
é o muito saber que sacia e satisfaz
a alma, mas o sentir e saborear
internamente as coisas". Só pode
saborear internamente todas as

coisas se as ama verdadeiramente
e e sente unido a elas. Em São
Francisco abundam afirmações
semelhantes.
Tais modos de vida e de
relacionamento são fundamentais
se quisermos reinventaruma forma
amigável, reverente e cuidadosa

para com a Teria e a natureza:

Daí nascerá uma civilização
biocentrada. Como afirma aFratelli

tutti, fundada numa "política
da ternura e da gentileza", "no
amor universal e na fraternidade

sem fronteiras", na

interdependência entre

todos, na solidariedade,
na cooperação e no

cuidado para com tudo
o que existe e VIve,

especialmente com os

mais desprotegidos.
O Covid-19 é um sinal

acadêmica, obviamente essa é uma condição
necessária e obrigatória, porém, não é a única.
Se olharmos o quadro do Board da Nubank, há

.

cadeiras ocupadas por perfis técnicos, como a

xará Anita Sands, professora da universidade
americana de Princeton e ex-diretora de operações
do banco suíço UBS e agora, as cadeiras passam
a serem ocupadas também por personas com

cases práticos, no caso a Anitta do funk, agora
Nubank - Isso é diversidade, um dos pilares de

investimento ESG.

A semana foi cheia de opiniões diversas sobre
. a decisão do Nubank em colocar a Anitta como

conselheira no maior banco digitalde nosso país.
Na minha visão, um misto de estratégia de

marketing, ESG, diversidade e um convite a

ÕEm sua encíclica de ecologia
integral . Laudato Si o Papa
Francisco apresenta . São
Francisco "como o exemplo por

. excelência pelo cuidado pelo
que é frágil, vivido com

alegria e autenticidade. É
.o padroeiro de todos os

que estudam e trabalham
no campo da ecologia,
amado também por muitos

que não são' cristãos"
(n.l0). Diz mais ainda:
"Coração universal, para
ele qualquer criatura era

uma irmã, unida a ele por
laços de carinho; por isso
sentia-se chamado a cuidar

_de tudo o que existe ...até
das ervas silvestres que

pensarmos as novas formas de fazer gestão.
Gosto muito de olhar para situações
como esta como algo além daquilo que
inicialmente acostumada a ver e que
me parece verdade absoluta ..É fato que
reconhecer que uma mulher

que veio do subúrbio, que
não tem formação em

instituições renomadas,
que canta funk e expõe seu

corpo de todas as formas
e ainda chegou à cadeira a

que chegou não é algo fácil,
principalmente para os mais

Toda a ação de uma empresa precisa
ter um objetivo e, neste caso, um dos

.

objetivos da Nubank, é se aproximar
dos jovens, principalmente aqueles
das classes D e E. Anitta tem uma

vantagem competitiva, consegue ter

atenção deste público.
É fato que todo posicionamento traz

uma característica comum: frustar

pessoas. As decisões nunca podem ser

executadas com uma visão polianista
com a intenção de agradar a todos,
a prova disso foi a persistência' da
Magazine Luiza," em manter seu

Programa Trainee para negros ainda

que para o desgosto de muitos, faz

parte de sua estratégia. Nem todos
irão se conectar. Cada vez mais marcas irão

promover experiências que estarão diretamente
vinculadas a seus próprios valores e objetivos.
O que veremos daqui para frente serão modelos
de gestão inovadores, diferentes e tudo que é

diferente, gera polêmica. E ninguém precisa
gostar apenas respeitar, se identificar ou não.

Quanto a competência da nova integra�te do

board, seus resultados falarão muito mais que a

minha ou a sua opinião. Pense nisso!

Psicóloga
Mestra emenviesados.

Somos condicionados a

acreditar que conhecimento
técnico é melhor que atitude
ou experiência. Essa decisão
nos faz refletir sobre isso.
Outras marcas reconhecidas
no mercado já se

posicionaram .utilizando
personas midiáticas que além de

marketing trazem suas experiências tais
como Iza, diretora criativa dos tênis

Olympikus, Manu Gavassi Gomo head

Desenvolvimento
Socioeconõmico

Educadora
Executiva

deviam ter o seu

lugar no horto" de
cada convento dos

frades(n.ll.I2).
Para Santo Inácio
de Loyola, grande
devoto de São

,j
i

Teólogo, escritor
e professor
universitário

de conteúdo do gim Tanqueray e a própria Anitta
como head de criatividade do Skol Beats.
Muitos torcem e torcerão o nariz para as futuras

empresas que se "atreverem" a provocar uma

ruptura em modelos de gestão. Ainda vinculamos
muito o universo organizacional com a construção

Francisco, e para este ser

pobre significava mais

que um exercício acético,
mas um despojamento
de tudo para estar mais

próximo dos outros e construir
com eles fraternidade. Ser pobre
para ser mais Irmão e .irmã.
Para os primeiros companheiros
de Santo Inácio a vida em pobreza,

tindividual e comunitária, sempre
acompanhou o cuidado com os

pobres, parte essencial do carisma

jesuítico. E São Francisco vivia
estas três paixões: ao Cristo

crucificado, aos pobres mais

pobres e à natureza. Chamava a

todas as criaturas, até ao feroz
lobo de Gubbio com o doce nome

que a.Mãe Terra nos envia

para assumirmos nossa

missão que o Criador
e o universo nos confiaram: de

"proteger e cuidar do Jardim
do Éden", isto é, da Mãe Terra

(Gn 2,15). Se juntos, estas duas

Ordens, dos franciscanos e dos

jesuítas, associados a outros, se

propuserem realizar este sagrado
propósito, darão um sinal de que
nem tudo do Paraíso terrenal se

perdeu. Ele começa a crescer

dentro de nós e se expande para
fora de nós, fazendo, de verdade,
da Mãe Terra, a verdadeira e única
Casa Comum na qual podemos
viver juntos na fraternidade,
na amorosidade, na justiça, na

paz e na alegre celebração da
vida. São sonhos? Sim, são os

Grandes Sonhos, necessários, que
antecipam a realidade futura.

ligações clandestinas ou trato por Laguna

de irmãos e de irmãs .:
Ambos vislumbravam.' Deus
em todas as coisas. Como o

expressou belamente Santo Inácio:
"Encontrar Deus em todas as coisas
e ver que todas as coisas vem do

I Piscina T"

1 ,Campo Sintétil:

I Sauné,}

Mais informações via Wha
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SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS
Missas hoje, 25, às 16h na Capela de Nossa Senhora Auxiliadora, no
Progresso, às 19h, 19h na Capela Sagrada Família, na Praia do Sol e às
zoh na Capela de Nossa Senhora dos Navegantes, em Nova Fazenda;
amanhã, 26, às 17h30 na Capela de Santa Teresinha do Menino Jesus,
no Mar Grosso, às 18h na Capela de São Sebastião, em Barranceira, às
19h, na Matriz Santo Antônio dos Anjos e às 19h15 na Capela da Mãe

Peregrina, do Loteamento Juliana; no domingo, 27, às 8h, nas Capelas
de Santa Bárbara, em Caputera e do Sagrado Coração de Jesus, no
Portinho, 9h15 na Capela de São Judas Tadeu, em Barbacena, 9h30 na

Matriz e às 19h, na Capela de Nossa Senhora Auxiliadora, no Progresso
e novamente na Matriz; na terça-feira, 29, às 6h30 e 19h, em honra a

Santo Antônio, na Matriz e às 19h pelo Dia de São Pedro, na Capela de
São Brás, no Estreito, e na quarta-feira, 30, às 15h, na Matriz.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE

DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

IPLEITO DA QAB/SC, TRIBUNAL DE JUSTIÇA
ANUNCIA RETORNO DAS ATIVIDADES
PRESENCIAIS PARA QUINTA-FEIRA, 10

I

/

Após manifesto pela retomada gradual
.

das atividades presenciais no Judiciário feito

pelas lideranças da advocacia no 1000 Colégio
de Presidentes de Subseções da OAB/SC, no
último sábado, 19, em JoinvilIe, o Tribunal-de

-Justiça de Santa Catarina CrISC) anunciou na

. noite de quarta-feira, 23, que a partir da próxima
quinta-feira, IOde julho serão restabelecidos o

atendimento ao público e os serviços presenciais
de forma gradativa.

"Mais uma vez o Tribunal foi sensível ao

pleito da advocacia catarinense. A OAB, na

condição de porta-voz da cidadania, entende

que a Justiça é serviço essencial e que há

urgência na retomada do cumprimento de
mandados judiciais e disponibilização de salas

passivas nos fóruns para depoimentos em

audiências judiciais em formato semipresencial,
conforme Resolução 341 do Conselho Nacional
de Justiça", considera o presidente da OAB/
SC, Rafael Horn. Desde abril a OAB/SC vem

solicitando a retomada gradual das atividades na
Justiça Estadual, com observância dos critérios
estabelecidos pelas autoridades médicas
e sanitárias, como forma de atendimento

adequado a atos processuais mais complexos,
que o meio digital não tem dado conta.

Conforme a Resolução Conjunta n.

17/2021, assinada pelo presidente do TJSC,
desembargador Ricardo Roesler, e pela
corregedora-geral da Justiça, desembargadora
Soraya Nunes Lins, ficou determinado que
todas as unidades judiciais e administrativas
deverão restabelecer, em etapa preliminar, os

serviços presenciais e o atendimento ao público
interno e externo, com percentuais escalonados:
até 20% do quadro de pessoal da unidade nas

comarcas que se encontram em regiões de
saúde com risco potencial de contágio pela
Covid-19 gravíssimo (vermelho); de 30% do

quadro de pessoal da unidades nas comarcas

com risco potencial grave (laranja) e de 50% da
, unidade nas comarcas com risco potencial alto
(amarelo).

AOAB/SC está reiterando também o mesmo •

pleito pela retomada gradual das atividades

presenciais ao Tribunal Regional do Trabalho

(TRT-SC) e ao Tribunal Regional Federal da 4"

Região (TRF4).
Resolução autoriza a retomada de
determinados atos processuais

Segundo a normativa, o atendimento e os

atosjurisdicionais presenciais serão reservados
aos casos estritamente necessários, quando for
inviável a realização por via remota ou virtual,
e deverão seguir estritamente protocolo de

segurança definido pela Diretoria de Saúde.
O TJSC também recomenda que, enquanto.

durar a pandemia, a realização de sessões
do Tribunal do Júri seja reservada aos casos

excepcionais que envolvam réus presos
ou processos ameaçados de prescrição,
a critério do magistrado competente. No
Tribunal de Justiça e nas Turmas Recursais,

.

as sessões de julgamento serão realizadas,
preferencialmente, de forma totalmente virtual
ou por videoconferência, observado o disposto
nos respectivos regimentos internos,.

N�s fotQs �ba:i;xó�
,,�dma, temOS uma.
'a�QUitetiIra. cam
a predominância
dos "vazios": :As
aberturas estão
se impondo
sobre a alvenaria,
portanto uma fase .'.
mais recente do
Luso Brasileiro.
Na' arquitetura
modernista -esses

'espaços são
eliminados e as

aberturas rasgam
a alvenaria de uma
'ponta a outra. Daí
a. importância de '

se preservar o

conjunto,vistoQue
a caracterizaçãO'
·de um período n�o
ive sem o outro.

n® lavolksautoce-nter
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LAGUNA E REGIÃO RECEBEM DE FORMA
VIRTUAL o CONSELHO REGIONAL DE
CONTABILIDADE DE SANTA CATARINAo A salvação não vem pelo distrito

*Por Ana Carolina Contin Kosiak

o desejo de mudança do sistema político
vigente no país é justificado pelo
profundo descrédito da classe política
e pelo desinteresse pelas disputas
eleitorais, que culminam em uma crise

de representação política. Nesse cenário,
as intenções reformistas buscam resolver

os problemas existentes aplicando
medidas "salvadoras" - nem de longe
simples-, sem pensar nos efeitos
colaterais que podem provocar.

Projeto CRCSCVAI ATÉ VOCÊ tem o objetivo de ouvir os
profissionais da contabilidade de cada região do Estado,
além de organizações contábeis, entidades contábeis e

representantes da administração pública municipal e estadual
Estar mais próximo do profissional

da contabilidade do Estado de
Santa Catarina, a fim de ouvir suas

demandas, desenvolver ações relativas
à fiscalização do exercício profissional
e estimular a educação profissional
continuada. Esses são os propósitos
do CRCSC VAI ATÉ VOCÊ, o mais
novo projeto do Conselho Regional da
Contabilidade de Santa Catarina que
chegou no litoral sul do estado.

Estruturado inicialmente no formato

presencial, o projeto se adaptou à nova

realidade por conta da pandemia da
Covid-19 e foi 100% on-line. O objetivo
é realizar reuniões em todas as regiões
de estado de Santa Catarina. Laguna
recebeu o Conselho, na tarde de ontem,
24.

O encontro foi destinado para todos
os profissionais da contabilidade que
atuam aqui e em Pescaria Brava, além de

organizações contábeis e representantes

da administração pública municipal
e estadual. Segundo a presidente do
CRC de Santa Catarina, Contadora
Rúbia Albers Magalhães, O' intuito é
estar conectada com os profissionais da
contabilidade de cada parte do Estado.
"O olho no olho não foi possível, mas

estivemos conectados com todos que
quiseram nos ajudar a construir uma

profissão cada vez mais forte. Por
meio deste projeto, temos certeza de

que entendemos melhor a realidade
da região de Laguna, evoluindo ainda
mais nas ações de registro; fiscalização
e estímulo da educação continuada",
enfatiza a presidente.

A Delegada de 'Representação da

região de Laguna, Contadora Kellen
Perin, também esteve presente no

encontro, assim como a presidente, vice
presidentes e Conselheiros do CRCSC.

O encontro realizado ontem, foi pela
plataforma Zoom.

A reforma política bate à porta, e as articulações, os atropelos e as pressões para acelerar
as votações no plenário do Congresso têm um novo alvo: o voto distrital. Sem muitas

definições, já que a própria relatora da PEC da Reforma Política, deputada federal
Renata Abreu (Podemos/SP), disse que "ainda não tem certeza do que haverá no texto", a

intenção é a de alterar a forma de eleição dos candidatos e candidatas, passando do modelo

proporcional para o modelo majoritário. Ao contrário do que se defende, trata-se de um

tema bastante complexo que não é capaz de solucionar os problemas relativos ao processo
eleitoral brasileiro.
O desejo de mudança do sistema político vigente no país é justificado pelo profundo
descrédito da classe política e pelo desinteresse pelas disputas eleitorais, que culminam
em uma crise de representação política. Nesse cenário, as intenções reformistas buscam
resolver os problemas existente-s aplicando medidas "salvadoras" - nem de longe simples-,
sem pensar nos efeitos colaterais que podem provocar.
Quem defende o voto distrital argumenta que eleições em distritos menores e com poucos
candidatos permitiriam uma maior aproximação entre eleitores e candidatos. No entanto,
essas alegações não possuem comprovação empírica. Nada garante que a proximidade
geográfica resultaria em maior cobrança e fiscalização por parte da população ou que a

.

proximidade implicaria em maior efetividade das intenções políticas. Tal situação poderia
contribuir, em seu turno, para que os políticos se protejam em distritos cada vez menos

competitivos, com objetivo de fácil eleição e reeleição.
'�lêm disso, a separação em distritos eleitorais daria um poder ainda maior às lideranças.
partidárias, o que reduziria a renovação

"na política, já que os candidatos mais
conhecidos seriam privilegiados e teriam
mais chances de vitória. É o reforço
à intensificação do clientelismo e do
fortalecimento das oligarquias locais.
Essa condição vai totalmente contra o

que o discurso dos entusiastas da reforma
política mais defende:

.
renovação e

alternância do poder.
A propaganda do voto distrital também
se relaciona com o cenário internacional.
Referências ao Reino Unido e aos

Estados Unidos são sempre enaltecidas,
com a utilização desses contextos como

argumento de autoridade. A venda da eficácia desse sistema político nos traz a impressão de

que esse critério tornaria o Brasil um país também desenvolvido.
Entretanto, importante sempre ressaltar que o sistema eleitoral não é definidor da sociedade
e que seu sucesso em um país não significa que outro terá a mesma experiência. Nos
últimos anos, por exemplo, uma série de países abandonou o voto distrital puro, e apenas
um (Madagascar) deixou o sistema proporcional.

'e_p voto distrital também traria consequências negativas à representatividade, uma vez que
.

'imitaria (ou excluiria) a representação das minorias. O esforço coletivo, o pluripartidarismo
e a diversidade ideológica correriam risco de ficar à margem do sistema político. Nesse
sentido, o benefício oferecido pelo sistema proporcional, que deve ser mantido, é a

garantia da pluralidade política e da ampliação da representatividade, especialmente com o

reconhecimento da importância das minorias no debate político.
Dito isso, importante ressaltar que não há relação direta entre a escolha de um sistema
eleitoral e a qualidade da democracia: deve-se reconhecer que é justamente no campo do

dissenso, da disputa, do debate, que ela se fortalece.

Mudanças nos arranjos políticos de países democráticos são desejáveis e contribuem

para o fortalecimento da cultura democrática e de participação política. O que não pode
é disfarçar o interesse de alguns setores que vendem a reforma política como "salvadora",
mas que ignoram seus efeitos colaterais e preferem aprová-la com urgência, quase como um
chamado à sua sobrevivência, como na "velha política".
*Advogada, mestre em História (UFPR) e mestranda em Direito na Universidade
Positivo (UP).

"

. Artigos ou cartas, envie para redator@jomaldelaguna.com.br.
Artigos devem ter 2.300 carácteres e ser acompanhados do nome do autor.

-

.

...
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Lista sêxtupla
LAGUNENSE ENTRE AS SEISMAIS VOTADAS

�
Mais de 10,1mil profissionais aptos avotar participaram do pleito não �brigatório, número que para a Seccional indica grande adesão

Na primeira eleição direta realizada

para escolha da lista sêxtupla para a vaga de

desembargador pelo Quinto Constitucional
da advocacia, na segunda-feira.Zl , 10.147

profissionais votaram no pleito, realizado de

forma on-line. Com apuração das urnas digitais
transmitida ao vivo pelo seu canal no YouTube,
logo após o término da votação, a OAB/SC

anunciou os seis nomes que serão indicados

para o preenchimento da vaga aberta no

Tribunal de Justiça de Santa Catarina (TJSC):·
Diogo Nicolau Pítsica (Florianópolis), Wilson
Pereira Júnior (Joinville), Carlos Wemer

Salvalaggio (Criciúma), Patricia Uliano

Effting (LagunalTubarão), Tammy Fortunato

(São José) e Romualdo Paulo Marchinhacki

(Blumenau), .

Conforme os dados. apurados pelo
Laboratório de Segurança em Computação da

UFSC, responsável pelo pleito on-line, 34%
dos advogados habilitados votaram. "É um

número expressivo e que mostra grande adesão
da advocacia, sobretudo por se tratar de uma

votação facultativa", destaca o presidente da

OAB/SC, Rafael Hom.
Dos 29.806 advogados aptos ao voto,

10.147 votaram - anteriormente, era o Conselho
Estadual, um colegiado com menos de 50

integrantes, que escolhia a lista sêxtupla. "Hoje
estamos fazendo história na instituição. O nosso

Quinto Constitucional é um procedimento que
ficou um pouco mais longo, mas muito mais

transparente, inclusivo e democrático", afirmou
Horn ainda na apuração.

"Esta é uma eleição inovadora, a primeira
da qual participamos em que os usuários

foram autenticados por certificado digital,
que é definitivamente o modo mais. seguro,
e expedido por uma entidade qualificada no

ordenamento jurídico brasileiro", destacou' o

professor da UFSC Jean Everson Martina, que
atuou no pleito.

Os seis nomes 'serão agora homologados
pelo Conselho Pleno da OAB/SC para
encaminhamento ao TJSC.
O Quinto Constitucional

As vagas do Quinto Constitucional são

previstas no artigo 94 da Constituição Federal,
que destina alguns dos cargos de desembargador
nos tribunais à advocacia e ao Ministério

Público, com preenchimento por alternância

entre as instituições. Pelo processo do Quinto
Constitucional, a OAB/se elege uma lista
sêxtupla que é encaminhada ao Tribunal, que
então escolhe uma lista tríplice, submetida ao

governador do Estado, que tem a competência
para escolher e nomear o desembargador.
Os 6 nomes escolhidos pela advocacia: ,

Diogo Nicolau Pitsica - OABSC 13950 _

Capital- 2.770 votos; Wilson Pereira Junior
- OABSe 15947 - Joinville - 1.343 votos;
Carlos Werner Salvalaggio - OABSC 9007
- Criciúma -' 1.045 votos; Patricia Uliano
Eflting - OABSC 13344 - Laguna/Tubarão
- 838 votos; Tammy Fortunato - OABSC
17987 - São José - 798 votos e Romualdo
Paulo Marchinhacki - OABSC 9430 -

Blumenau -771 votos.

,.,

VENDAS E LOCA OES
CASAS - APARTAMENTOS - SALAS COMERCIAIS - GALPÕES - TERRENOS

(48) 3644-2222/ (48) g8474�00041
WWW.IMOVEISJAIME.COM.BR

Avenida Colombo Machado Saltes, 145/ Centro Comercial Tordesilhas, sala 105/laguna se
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Uma rua, uma história
Engenheiro civil, Polydoro Olavo de S.Thiago, nasceu
em Desterro (atual Florianópolis) em 1852, filho de

MariaAugusto e de Peregrino Servita de S. Thiago. Foi
ele quem construiu uma estrada carroçável na serra do
Rio do Rastro, ligando o litoral de Laguna ao planalto
e em 1886 assumiu o cargo de Engenheiro Fiscal da
Estrada de Ferro Dona Tereza Cristina. Já em 1890 foi
nomeado Juiz Comissário das Minas de Araranguá.
Ingressando na política, também em 1890 foi eleito deputado à Constituinte Estadual e, em 1894, vice-governador, ,

assumindo o governo no período de 7 de dezembro daquele ano a 6 de janeiro de 1895, em substituição ao dr. Hercílio
Luz. É de se destacar também que a 30 de maio de 1890, foi empossado no cargo de Chefe da Comissão de Terras em .

Laguna, chegando depois, em 2 de agosto de 1914 a ser Conselheiro Municipal da terra de Anita. Em 1902, Polydoro
foi nomeado Chefe das Obras de Melhoramentos da barra do nosso porto. Como jornalista escreveu para O ALBOR.
Foi sócio fundador do Instituto Histórico e Geográfico de Santa Catarina, Tenente Coronel Honorário do Exército e até

participou das forças legais da Revolução de 1893. Faleceu em Laguna, a 7 de maio de 1916. É nome de importante praça
localizada entre a Escola de Educação Básica Ana Gondin e aMatriz de Nossa Senhora dos Navegantes, no Magalhães.

una ontem... Gente
de nossa terra

Dr. Ângelo Novi
*1%9/1912
t 07/09/1965

,Nascido em São Paulo, capital, em IOde setembro
.

a primeira torre repetidora de tv. Falava fluentemente
de 1912, filho de Amedea (Vicenza) e de Artur Novi, espanhol, francês, inglês e italiano. Integrado de corpo

Inauguração doMuseuAnita Garibaldi em 1946.

o médico Ângelo Novi, formado pela então Faculdade

de Medicina de São Paulo, compôs o corpo clinico do

Hospital de Caridade Senhor Bom Jesus dos Passos 'ao
lado dos médicos drs. Paulo Carneiro, Aurélio Rótolo e

Pedro Miranda. Aqui também foi vereador, filatelista,
numismata, professor na hoje Escola de Ensino Médio
Almirante Lamego, companheiro, fundador do Rotary
Clube de Laguna, aliás sendo seu presidente e como

tal encabeçando campanha que trouxe para a cidade

e, alma à comunidade lagunense, através de artigos,
a maioria deles, publicado na primeira página de O

ALBOR e lidos nos programas jornalísticos da Rádio

Difusora, sempre defendendo os interesses da terra de

Anita, faleceu em 7 de setembro de 1965, deixando a

esposa, Zélia (Ulysséa) e as filhas Maria da Glória e

Rosana. É nome de rua no centro da cidade, conforme
decreto de 3 de maio de 1966, baixado pelo então

prefeito Juacy Ungaretti.

Do arquivo do jornalista
ilhéu Manoel Timóteo
de Oliveira, um registro
de 1957, trazendo o

saudoso governador
Jorge Lacerda, que
governou SC entre 1956
e 1958 e que faleceu em

acidente de avião em 16'
de junho de 1958, em
São José dos Pinhais, no
Paraná, com o Jornalista
Manoel de Menezes,
pai do colunista Cacau
Menezes e que foi
homem de imprensa,
com destaque para
o Mesa Quadrada,
programa da TV Cultura,
de Florianópolis,
apresentado em dupla
com Souza Miranda.

lialeDa·
,MADEIRAS E MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO

Rua João Camilo, nO 119 483644-0473
Bairro Progresso· Laguna/Se 99610-4100

galego.madeiras@hotmail.cQm eoa.ltGaol:.Ar�1D
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Dorotelae N�ls01ÍFuchter, ainda no fim de semana, reuniram filhos e netos para
a tradic� Festa Junina que organizam para a farnflia no seu apartamento, em
Florianópolls. No cardápio, "canjica, pé-de-moleque e paçoca e brincadeiras como

pescaria e bingo fizeram parte da animada tarde organizada pela matriarca

/

Karine Souza I\(1arega,
da Lavolks, brindou a

passagem do seu aniversário,
recebendo o carinho do

filho, Heitor, marido Gabriel e
demais familiares

1"--.
l.{)
O
N

U
I..f)
<,
CO
«
O

Orlando Gonçalves Pacheco Júnior
OAB/se 17.164

'

Marlon Testoni Batisti
OAB/se 32.631

Eduardo Faustina da Rosa
OAB/se 30.982

Melina Trajano Fechine
OAB/se 57.007

GONÇALVES PACHECO
FAUSTINA & BATISTI
ADVOGADOS ASSOCIADOS

De aniversário na segunda
feira, 21 e claro, dos
malscurnprirnentos, o
conhecido Ivo Perin,

<

contabilista, ex-professor
e que, com competência,
por alguns mandatos foi
secretário municipal de )

Finanças. Data foi festejada
ao lado da mulher Zúleica,
filhos e netos

Cristiane e Maurício
Fernandes Pereira, na \

última quarta-feira, 23,
completaram 20 anos de

um feliz casamento

Clínica �
{llIJItLl;CYtt;t:a

Saúde Integrada
* Dentista ,�Dermatologista
\�, Nutricionista ,�Psicóloga.

.

"

.

© 48 3 6·2884
{948 99987 ...1392

local: Rua Duque de Caxias, fi6100,
Centro .. Laguna (próximo a CELESC)
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,E ainda ...
I> Luiz Gonzaga Medeiros, associado do

�. Laguna Praia Clube, recebendo os parabéns
pelo seu aniversário.

I> Dona Clotildes Corrêa comemorou

aniversário ontem, 24, na companhia de
seus familiares.

I> Presidente Luiz Francisco Cardoso e

demais diretores do combativo sindicato
dos Bancários, reivindicando com força
a vacinação dos bancários de Imarui,
Imbituba e Laguna, logo um movimento
dos mais justos.

I> O JL deixou passar "batido" na edição
passada, mas hoje recuperamos. O nosso

já saudoso Ricardo Fiuza Brandi, lagunense .

dos mais apaixonados pela terra natal,
falecido dia 12 e sepultado dia 13, daí a troca

que fizemos, era leitor semanal do Jornal
de Laguna e já debilitado, dava a tarefa ao

neto Felippe, para que adquirisse todas
as sextas feiras buscasse a sua edição.
Mais: sabedores do acompanhamento e

o carinho que nutria pelo JL, os familiares
depositaram na urna funerária, o último

exemplar que ele havia lido, de 11 de junho.

I> Ainda do JL: entre as quase cem

manifestações que o JL recebeu em função
de matéria da Letícia Ramos Carneiro e

que registrou a recuperação pós-covid. da
Gabriela Zanini, destacamos uma, vinda
de São Paulo: "Matéria simplesmente
brilhante, com texto claro e dos mais
emocionantes. Parabéns a autora e saúde

para todos". Assinada por Flávio Julio de
Souza. Agradecemos em nome da nossa

companheira de redação.

I Arquiteta Renata Siqueiraf
M

.

h'� artms, na compan Ia

I do marido, o também
arquiteto, Dagoberto,
brindou a passagem do
seu aniversário na quarta
feira, 23.

Beatriz Niehues, filha de
Andréia e Márcio Niehues,
comemora a conclusão do

curso Dale Carnegie
N

I> O governador Carlos Moisés, ontem, 24, esteve em laguna e na

Unidade Básica de Passagem da Barra, aproveitou.para tomar a vacina
contra a Covid-tç. lembrando que ele tem residência na praia de Ypuã,
em nossa cidade.

....

__...

Ginecologista
CRM 19581

--�-- =-----�

te", ett'
t

. Os especialidades.. e'OdO$ Os áreas, inc\uS'"

•O MAR GROSSO I LAGUNA

vital.hospitalveterinario
www.hospitalveterinariovital.com.br

.� (48) 99666.3838

,-.,

HOSPITAL
VETERINÁRIO

Vi
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Concursos
PREFEITURA DE

FLORIANÓPOLIS
A Prefeitura

Florianópolis, por meio
"To, da SecretariaMunicipal

de Educação, anuncia
a realização de
um novo Processo

Seletivo, que tem por

objetivo a formação
de cadastro reserva

destinado à contratação
de profissionais, aos

. cargos de professor.
Há oportunidades
disponíveis entre o"s
seguintes
professor anos

iniciais; professor de

educação infantil e

auxiliar âe sala. Para
concorrer as chances f
ofertadas, é necessário

que o candidato possua
escolaridade em nível

superior de licenciatura
em pedagogia, com

habilitação para
exercer o respectivo
cargo pleiteado.
Ao ser contratado,
o profissional deve
exercer funções em

jornadas de 10 a

40 horas semanais,
"tefereuíêl:t'J:emtineraçãQ •

.

no valor que alterna
<'-;. entre R$ 703,37 e

R$4.300,60, acrescido
, de vale-transporte"
caso necessário, além
de auxílio-lanche de
R$ 18,13 e R$ 21,25,
correspondente ao

aux íli 0- al ime n taç ão
por dia efetivo
de trabalho. Os
interessados em

participar do Processó
Seletivo, podem se

inscrever, por meio
do preenchimento do

.

formulário eletrônico e

'o!::._ envio da documentação
especificada no .

edital. Como fora
de classificação, os

candidatos serão

avaliados mediante a

análise . da titulação,
com base nos

critérios prescritos no

documento de seleção.

de

ACIL .48-3646-0336
CDL .48-3644-0405

Capitania dos Portos .48-3644-0196
Casan 48-3644-81 00
Celesc 0800 48 0196
APAE .48-3647-0446
Central de Informações Turísticas .48-3644-244i
CorpodeBombeiros 193/ (48)3647-7853
Correios .48-3631-3118
Defesa Civil.. , .. 48-996601054

Delegacia de Proteção à Criança, Adolescente, Mulher e

Idoso (48)3647-7781
Delegacia dePolíciaCívil... .48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) 48-3644-0089
Disk Denúncia 181

Epagri 48-3647-7786
Fórum de Justiça 48-3631-9221
Guarda Municipal... 48 -3647-3059/ 48-99660-2393
Guincho .48-3644-4698

Hospital 48-3646-0522
IGP 48-3647-7808
IPHAN.· 48-3644-1144
PolíciaAmbiental.. : .48-3647-7880
Polícia Militar : 190/48-3647-7955
Polícia Rodoviária Estadual.. 198
Polícia Rodoviária Federal... 191
Porto de Laguna .48-3644-0183
Prefeitura Municipal de Laguna : .48-3644-1655
Previdência Social.. 135
Procon : 48-3646-0833
SAMU. 192/48-3644-5326

Vigilância Sanitária
: .48-3644-1229

HáVagas'
AUXILIAR DE COZINHA*;
AUXILIAR DE ESCRITÓRIO*;
BALÇONISTA DE AÇOUGUE*;
COZINHEIRO*; .

ESTOQUISTA;
MONTADOR DE VIDROS*;
REDEIRO*;
SERRALHEIRO DE ALUMÍNIO*;
*NECESSÁRIO EXPERIÊNCIA.
Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através de

agendamento marcado previamente pelos telefones (48)
3647-7775 ou 3647-7776.

- -

Esportes
TERCEIRONA: CRICIÚMA EMPATA FORA
E FICA EM TERCEIRO

Ao empatar em zero a

zero, com Oeste, na Arena

Barueri, SP, o Criciúma
acabou ficando em terceiro

lugar em sua chave, pelo
brasileirão da série C, a

conhecida terceira divisão.

Agora, a próxima
partida do Tigre, será

depois de amanhã, 27, no

Heriberto Hulse, diante do

Novorizontino, de Novo
Horizonte (SP), lider da

competição.

ABERTA TODOS OS DIAS DO-ANO

Cragues do p-assado

Vamos fazer mais "uma viagem", voltando para 1947, justo com o Estudante FC, tendo os

craques, o nosso sempre senador Jaison Tupi Barreto, que reside em Balneário Camboriú
e sabe das coisas da terrinha como assinante do JL; Da esquerda para a direita,em pé

Flávio Bauer, Cajo Faisca, Flávio Delgado,Gilson Ungaretti,Toni Pinho, Dalmo Faísca e

Churrasco. Agachados na mesma ordem: Aurelio Sebolt, Jaison Barreto, João Vicente-e
Alcindo. (Do arquivo de Dalmo Mendes Faísca).

Para dúvidas, sugestões
e reclamações disque
� 0800 677 3487
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Profi1esional;� em· estaque o leitor já conhece o

tricotin? Técnica artesanal

que vem conquistando
cada vez mais o seu espaço
nas decorações, o objeto
consiste em palavras e

desenhos de várias cores e

formas feitas com arame e

linha.

Fernanda Duarte
Fernandes

Ainda pretendo - atuar na área de teràpia
Meu sonho é - ver o mundo com mais amor e menos
ódio

O melhor conselho que já recebi - faça tudo de
forma genuína
O que me tira do sério - falsidade e injustiça
Sou fã n° 1 - da natureza

Meu amuleto da sorte é - minha fé

O que mais gosto no meu trabalho é - ser eu mesma

o tempo inteiro

A boa notícia é que o

delicado trabalho já está
_

ao alcance dos lagunenses, feito aqui mesmo, em nossa

terra. Sócia no ateliê Olha o que fizemos, Fernanda Duarte
Fernandes conta aos leitores um pouco mais sobre esse

universo.
Filha de dona Tânia Maria e de "seo" Luiz Mario, ela

recorda como tudo começou: "No início da pandemia
acabei me afastando do meu antigo emprego, devido a uma

crise de ansiedade. Desde pequena sempre gostei de coisas
eletrônicas e jamais me imaginei fazendo artesanato, mas ao
ser" apresentada a esse tipo de trabalho manual, fui criando
gosto a ponto de transformar o hobbie em profissão".

Entre as demandas da rotina, ela procura administrar
seu tempo para cada atividade: "Atendo aos clientes,
fecho pedidos, faço as tramas que serão usadas no tricotin. O tempo de produção das peças são bem. individuais, pois são

personalizadas", explica.
Entre os clientes, Fernanda é só orgulho ao contar que o material tem chego cada vezmais longe: "No Brasil já tivemos

encomendas até Cuiabá, no Mato Grosso. Mas temos peças que já chegaram até a Itália, por intermédio de clientes que
compraram aqui, mas moram fora do país".

Entre as delícias que a atividade proporciona, a focalizada cita algumas delas: "O contato com o cliente é o que mais me
fascina. Desenvolver cada produto com as vontades de cada pessoa e vê-las recebendo é gratificante demais. Além disso, o
trabalho manual para quem é ansioso, além de satisfatório, é uma terapia".

.

Para o futuro, crescer cada vez mais e investir na carreira são seus planos: "Ainda pretendo trabalhar por muito tempo.
Paralelo ao artesanato também atuo com aromaterapeuta, que é um tema muito interessante e ao qual quero me dedicar e
conciliar o tempo. Mas no que diz respeito ao tricotin, o plano é levar nossa arte para cada canto do Brasil", finaliza.

Cardolo

CORRETOR DE IMÓVEIS
• rl.All1lloDEVlHDAS

[4&13641·0024/99986·1119/98400·0024
www.henioimoveis.com.br

Soltas

·Mais uma do arquivo de Manoel
Timóteo. Em maio de 1998, rolou na

capital catarinense, mais exatamente
na sede da FIESC, o XV Congresso
Brasileiro de Jornalistas de Turismo.
Laguna recebeu um generoso espaço

e divulgou as suas belezas.

Mais do que nunca, a
coleta de lixo em Làguna,
está uma vergonha, sem
horário, num completo

desrespeito a nossa gente,
que paga por um serviço
e recebe um verdadeiro

desserviço. Até quando?
Tem gente aqui sugerindo
pauta para o JL, para que
se saiba o número de .

imóveis aiugados pela nossa

prefeitura. Já está anotada 'e

logo será matéria, pois não!

Um "confronto" que deve se repetir em outras oportunidades. Pois não
é que no último dia 17, o Praia Clube recebeu o Galo Velho, no campo
sintético, para um jogo daqueles, e perderia (é o que diz o regulamento
deles) por 11 a 6. Mas como disse o dr. Sidiney Soccas Ribeiro, que
deu o seu nome ao centro esportivo, o time da casa venceu por 12 a

11, já que gol do mandatário valia por dois: Entre os que "jogaram",
pelo Galo, o Marinho Fernandes, que é seu presidente e técnico e

que sempre se escala, ao lado do Joãozinho Mattos,que lembram, era
do Besc, Gaúcho, Marquinhos, Tony Fernandes (que lá atrás, jogou
no juvenil do Sport Club Internacional, de Porto Alegre). No Praia, o
presidente, técnico e dono da bola, Erlon Fonseca, ainda escalou entre
outros, Leandro Bento, Danilo Prudêncio, Tadeu Andrade, Adrian,
Mengalvio, Rodnéy Schmitz e Alemão. Foguinho foi o juízo

De segunda-feira a sábado
das IOh às. 12h e das 14h às 19h.

Ao lado do Destak lanches, Fone: 998372997�

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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t CARLOS ALBERTO

MEDEIROS BRASIL
Com 65 anos, faleceu na quarta-feira, 23, Carlos
Alberto Medeiros Brasil, aposentado da Exatoria

Estadual.

.�
. Filho dos saudosos Marta (Medeiros) e Neri Brasil, ele

que muito brilhou no nosso futebol, deixou os irmãos

Rádio, jornal, televlsõo, internet"..
Seja qual for o tipo deMíQIA e'!l que atue,
queremos parabenizar:VOCE por S�LI

profissionalismO e pela ARTE de COMUNICAR.

Uma homenagem de todas as crianças
atendidas�pela LEGIÃO DA.BOAVONTADE!

Quem é levado a reahzar as coisas
porAmor, realmente. procura fazer
tudo com qualidode. I Paiva Netto I.V

..::..-;

Poder Judiciário

JUSTIÇAESTADUAL
Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina

2aVara Cível da Comarca de Laguna
RuaArcângelo Bianchini, 69 - Bairro: Progresso - CEP: 88790-000 � Fone:

(48)3622--7332 - Fisca1483622�7334 JEC483622-7342 - Email: laguna.cive12@
tjscjus.br

USUCAPIÃoN° 0001710-38.2013.8.24.0040/SC
AUTOR: JOÃO BATISTA LEMOS
AUTOR:MARLIVIEIRALEMOS

EDITALN° 310014832240
JUIZ DO PROCESSO: PABLO VINICIUS ARALDI - Juiz(a) de Direito
Citando(a)(s): Interessados, Incertos,Ausentes e desconhecidos
Prazo do Edital: 30 dias

Descrição does) Bem(ns): um imóvel situado na Rua Vereador Tomé Machado
de Souza, na localidade de Ponta da Barra, Município de Laguna m SC, com as

seguintes metragens e confrontações: Frente, ao Leste, com a Rua Vereador Tomé
Machado de Souza, medindo 14,75m; fundos, a Oeste, igualmente medindo
14,75m, extremando com terras do espólio de Valmor Silva (substituído por
Espólio de Walmor Mendes Orige); Norte extremando com Francisco Bento

Machado, medindo 21,OOm; ao Sul, com a mesma extensão, extremando o

espolio de Leonelson Martins, perfazendo assim uma área de 309, 75m 2 sob o

qual existe edificada uma construção de 229m2. Prazo Fixado para a Resposta: 15
(quinze) dias. Pelo presente, a(s) pessoa(s) acima identificada(s), atualmente em

local incerto ou não sabido, bem como seu(s) cônjuge(s), se casada(o)(s) fonem),
confrontante(s) e aos eventuais interessados, FICA(M) CIENTE(S) de que neste

Juízo de Direito tramitam os autos do processo epigrafado e CITADA(S) para
responder à ação, querendo, no lapso de tempo supramencionado, contado do

primeiro dia útil seguinte ao transcurso do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Se
oréu não contestar a ação, será considerado revel e presumir-se-ão verdadeiras as

alegações formuladas pelo autor (art. 344 do CPC). Será nomeado curador especial
no caso de revelÍa (art. 257, IV do CPC).E para que chegue ao conhecimento de
todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local
de costurríe e publicado 01 (uma) vezres), sem intervalo de dias, mi forma da lei.
Documento eletrônico assinado por ELIANE DEMETRIO JOSE DA SILVA,

. Técnico Judiciário, na forma do artigo 1°, inciso III, da Lei 11.419, de 19 de
dezembro de 2006. A conferência da autenticidade do documento está disponível
no endereço eletrônico https://eproc1g.Dscjus.br/eproc/eJ>:temo_controlãClõf.
phpvacao=consulta_autenticidade_documentos, mediante o.preenchimento do

código verificador 310014832240v3 e do código CRC c0968162.

Informações adieionais'da assinatura:
Signatário (a): ELIANE DEMETRIO JOSEDA SILVA
Data e Hora: 27/5/20:21, às 18:23:3

Poder Judiciário

JUSTIÇA ESTADUAL
Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina

2a Vara Cível da Comarca de Laguna �,
Rua Arcângelo Bianchini, 69 - Bairro: Progresso - CEP: 88790-000 - Fone: (48)3644-8356 - Email: laguna.

A

civeI2@tjsc.jus.br
USUCAPIÃO N° 5003676-04.2020.8.24.0040/SC
AUTOR: NELSON BUSS FILHO

/ RÉU: NEUSABUSS
RÉU: NELSON BUSS
RÉU: NEIDE BUSS
RÉU: LEONY DE BEM BUSS

EDITAL N° 310007051398
JUIZ DO PROCESSO: PABLO VINICIUS ARALDI - Juiz(a) de Direito
Citando/aus): Interessados ausentes, incertos e/ou desconhecidos

Descrição does) Bem(ns): Imóvel rural, localizado na localidade de Ponta Grossa/Sambaqui,Distrito de Ribeirão
Pequeno, Município de Laguna/SC, com área total de 284.845,63m2 e asseguintes confrontações:
NORTE: Confrontando com COOPERSANTO e RIO DOS PAUS;
SUL: Confrontando com AMAURI BRÁS CARDOSO;
LESTE: Confrontando com RIO DOS PAUS;
OESTE: Confrontando com RIO SAMBAQUI.
*Conforme memorial descritivo extraidos dos autos e transcrito neste edital abaixo:
Inicia-se a descrição deste perímetro no vértice VI, de coordenadas N 6.844.901,16m e E708.909,16m;, deste
segue confrontando com, propriedade de COOPERSANTO; deste seguepelo referido a montante, com seguintes
azimutes e distâncias: 93°53' e de 82,34 m até o vérticeV2, de coordenadas N 6.844.895,57m e E 708.991,31m;
93°35' e de 57,51 m até o vértice V3,de coordenadasN 6.844.891,97m e E 709.048,71m;; com seguintes azimutes
e distâncias: 187°15' e de 36,31 m até o vértice V4, de coordenadas N 6.844.855,95m e E 709.044,12m;167°31'
e de 29,71 m até o vértice V5, de coordenadas N 6.844.826,94m e E 709.050,54m;162°27' e de 18,42 m até
o vértice V6, de coordenadas N 6.844.809,38m e E 709.056,09m;191°14' e de 6,31 in até o vértice V7, de
coordenadas N 6.844.803,19m e E 709.054,86m;lno13' e de 68,18 fi até o vértice V8, de coordenadas N

." i
6.844.735,64m e E 709.064,09m;155°12' e de 40,52 m até o vértice V9, de coordenadas N 6.844.698,85m e E .

709.081,08m;151 °55' e de 84,76m até o vértice VIO, de coordenadasN 6.844.624,06m eE 709.120,96m;123°50'
e de 14,40 m até o vértice VIl, de coordenadas N 6.844.616,04m e E 709.132,92m;135°13' e de 44,24 m até
o vértice V12, de coordenadas N 6.844.584,63m e E 709. 164,08m; 150°06' e de 80,02 m até o vértice V13, de
coordenadas N 6.844.515,25m e E 709�203,95m;153°43' e de 30,00 m até o vértice V14, de coordenadas N

.

6.844.488,35m e E 709.217,23m;164°05' e de 47,15 m até o vértice V15, de coordenadas N 6.844.443,00rn e

E 709.230,15m;173°26' e de 14,63 m até o vértice V16, de coordenadas N 6.844.428,47m e E 709.231,82m;
169°42' e de 125,97 m até o vértice V17, de coordenadas N 6.844.304,53m e E 709.254,34m;160007' e de 14,62
m até o vértice V18, de coordenadas N 6.844.290,78m e E 709.259,31m;170009' e de 13,86'maté o vértice V19,
de coordenadas N 6.844.277,12m e E 709.261,68m;186°50' e de 22,51 m até o vértice V20, de coordenadas
N 6.844.254,77m e E 709.259,00m;105°09' e de 43,17 m até o vértice V21, de coordenadas N,6.844.243,48m
e E 709.300,67m;situado na margem esquerda do RIO DOS PAUS; deste segue pelo referido a montante,
comseguintes azimutes e distâncias: 120°12' e de 66,80m até o vértice V22, de coordenadas N6.844.209,87m
e E 709.358,40m; 118°56' e de 36,11 m até o vértice V23, de coordenadas N6.844.192,39m e E 709.390,00m;
153°12' e de 39,79 m até o vértice V24, de coordenadas N6.844.156,87m e E 709.407,93m; 147°02' e de 92,23
m até o vértice V25, de coordenadasN6.844.079,48m e E 709.458,lOm; 152°35' e de 55,85 m até o vértice V26,
de coordenadas N6.844.029,90m e E 709.483,81m; 159°03' e de 19,61 m até o vértice V27, de coordenadas

N6.844.011,59m e E 709.490,82m; 130°17' e de 110,88 m até o vérticeV28, de coordenadas N6.843.939,89m e E

709.575,40m; 123°48' e de m até o vértice V29, de coordenadas N6.843.902,58m e E 709.631,11m; 152°21' e de
15,81 m até o vértice V30, de coordenadas N6:843.888,57m e E 709.638,44m; 184°28' e de 45,30 m até o vértice

V31, de coordenadasN6.843.843,41m e E 709.634,90m; 205°07' e de 21,69 m até o vértice V32, de coordenadas
N6.843.823,77m e E 709.625,69m; 223°42' e de 46,94m até o vértice V33, de coordenadas N6.843.789,84m e E

709.593,25m; 240°43' e de 10,67 m até o vértice V34, de coordenadas N6.843.784,62m e E 709.583,94m; deste
segue confrontando com propriedade de AMAURÍBRAS CARDOZO; com seguintes azimutes e distâncias:
.314°33' e de 312,85 m até o vérticeV35, de coordenadas N 6.844.004,l1m e E 709.361,OOm; 314°28' e de 999,86 I
m até o vérticeV36, de coordenadas N 6.844.704,52m e E 708.647,46m; 314°05' ti de 46,52 m até o vérticeV37,
de coordenadas N 6.844.736,89m e E 708.614,05m; 315°0;2' e de 17,54 m até o vérticeV38, de coordenadas N

6.844.749,30m e E 708.601,66m;· situado na margem esquerda do RIOSAMBAQUI; deste segue pelo referido
a montante, com seguintes azimutes e distâncias: 55°25'e de 21,48 m até o vértice V39, de coordenadas N

6.844.761,49m e E 708.619,35m; 57°39' e dell,42 m até o vértice V40, de coordenadas N 6.844.767,60m e

E 708.629;00m; 61°34' e de14,01 m até o vértice V41, de coordenadas N6.844.774,27m e E 708.641,32m;
53°5'0' e de36,64 m até o vértice V42, de coordenadas N 6.844.795,89m e E·708.670,90m; 71 °43' e de 8,16m
até o vértice V43,. de coordenadas N 6.844.798,45m e E 708.678,65m; 47°22' e de 10,59 maté o vértice V44,
de coordenadas N 6.844.805,62m e E 708.686,44m; 61 °55' � de 16,83 m até ové[tice V45,. de coordenadas N

6.844.813,54m e E 708.701,29m; 67°11' e de 20,38 m até ovértice V46, de coordenadas N 6.844.821,44m e E

708.nO,08m; 69°54' e dê 30,80 m até ovértice V47, de coordenadas N 6.844.832,02m e E 708.749,01m; 70�14'
e de 33,85' m até ovértice V48, de coordenadas N 6.844.843,46m e E 708.780,87m; 59°41' e de 24,29 m até
ovértice V49, de coordenadas N 6.844.855,nm e E 708.801,84m; 55°42' e de 24,90 m até ovértice V50, deste
segue confrontando com, propriedade de COOPERSANTO; com seguintesazimutes e distâncias: de coordenadas
N 6.844.869,75m e E 708.822,41m; 43°21' e de 36,21 maté o vértice V51 , de coordenadas N 6.844.896,08m
e E 708.847,27m; 97°35' e de 5m até ovértice V52, de. coordenadas N 6.844.893,83m e E 708.864,17m; 76°08'
e de 26,54 m até ovértice V53, de coordenadas N 6.844.900,19m e E 708.889,94m; 87°06' e de 19,24 m até

ovértice VI, de coordenadas N 6.844.901,16m e E 708.909,16m; ponto .ínicial da descrição desteperímetro.
Todas as coordenadas aqui descritas estão georreferenciadas ao Sistema Geodésícolsrasíleíro; e encontram-se

representadas no sistema UTM, referenciadas aoMeridiano Central51 WGr, tendo como. o datum SIRGAS 2000.
Todos os azimutes e distâncias, área e perímetroforam calculadas no plano de projeção UTM.
Prazo Fixado para a Resposta: 15 (quinze) dias. Pelo presente, a(s) pessoa(s) acimaidentificada(s), atualmente em

local incerto ou não sabido, bem como seu(s) cônjuge s), secasada(o)(s) fortem), confrontante(s) e aos eventuais
interessados, FICA(M) CIENTE(S) de queneste Juízo de Direito tramitam os autos do processo epigrafado e

CITADA(S) para responder àação, querendo, no lapso de tempo supramencionado, contado do primeiro dia útil

seguinte aotranscurso do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Se o réu não contestar a ação, seráconsiderado
revel e presumir-se-ão verdadeiras as alegações' formuladas pelo autor (art. 344 doCPC). Será nomeado curador

especial no caso de revelia (art. 257, IV do CPC).E para quechegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, �
foi expedido o presente edital, o qual seráafixado no local de costume e publicado 01 (uma) vez(es), sem intervalo
de dias, na forma da lei.

.

Documento eletrônico assinado por CHARLES SILVA REIS, na forma do artigo 1°, inciso III, da Lei 11.419,
de 19 de dezembro de 2006. A conferência da autenticidade do documento esta disponível no endereço

- i�

eletrônicohttps://eproc lg.tjsc.jus.br/eproc/extemo_ controlador.php?acao=consulta_
autenticidade_documentos,

.mediante opreenchimento do código verificador 310007051398v3 e do código CRC 5e2bbebO.

Informações adicionais da assinatura: .

Signatário (a): CHARtES SILVAREIS
Data e Hora: 28/9/2020, às 14:52:18

�--..--..----..----------..--------....--..----------......----------------..--.. ,
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COVID-19: VEREADORESAPROVAM GRATIFICAÇÃO PARAMÉDICOS
Nas sessões ordinárias realizadas na terça

feira, 22, em primeira votação, os vereadores

,jprovaram projeto do executivo que propõe
Tpagamento de gratificações para médicos,
enfenneiros e técnicos em enfermagem que

atuam contra a desgraçada Covid-19.
Antes, no Grande Expediente, o Vereador

Rodrigo Bento (PL) destacou o requerimento
sobre o pedido de CPI, na contratação de

contêineres da campanha "Xô Coronavírus",
a entrega de cestas básicas e na demora das

respostas dos requerimentos aprovados pelo
poder Legislativo, extrapolando o prazo

regimental, disse o edil.

Já Hirã Floriano Ramos (MDB) elogiou a

ação do prefeito Samir, para a região do Farol e

Campos Verdes, além de mencionar os projetos
de asfaltamento, inicialmente na Amurei, para.
que possam ser elaborados e dali a execução pela
prefeitura. Por último destacou a pavimentação
asfáltica a ser feita entre a SC-I00 até a Ponta

da Barra, aguardando a notificação da terceira

empresa ganhadora da licitação, tendo em vista

que a primeira colocada não iniciou a obra. Ele

também comentou sobre as dívidas daprefeitura
no primeiro ano do atual governo, dizendo

que é um "governo otimista", para conseguir
as certidões negativas, para recebimento de
recursos federais.

Também fazendo uso da palavra no

G.E, Kleber Roberto Lopes Rosa (PSL),
destacou o aniversário da vizinha Imbituba,
completando 63 anos de emancipação político
administrativa. Bastante ligado ao governo
municipal, parabenizou o prefeito Samir pela
criação do Fundo que vai gerir o Mercado

Público, vindo da própria arrecadação do

mercado, onde. um Conselho vai decidir o que
fazer com os recursos, logo não indo direto

para os cofres da prefeitura. Falou ainda sobre
o transporte coletivo na região do Distrito de
Ribeirão Pequeno, onde segundo o vereador,
a empresa concessionária teria se recusado a

fazer o transporte, por conta das fortes chuvas.
Parabenizou igualmente os vereadores Edi e

Anderson, pela reunião em Campos Verdes,
que foi motivada pela melhoria nas rodovias

naquela região.
Projetos votados

Na terça-feira, 22, também foram

apreciados, votados e aprovados os projetos de
Lei 030/2021, de autoria do Vereador Rodrigo

Bento (PL) que institui o incentivo à técnica do Conselho Municipal de Acompanhamento
conhecida como : "Manobra de Heimlich e e controle social do Fundo de Manutenção
"Tapotagem", nas salas de aulas das escolas e desenvolvimento da educação básica e de

das Redes Municipal e Privada de Laguna, valorização dós profissionais da educação
podendo afixar placas com com informações Cacs/Fundeb.

explicativas. E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE
- ��Discutido e aprovado em segunda votação MANUTENÇAO E DESENVOLVIMENTO

por unanimidade.
.

DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE
De emenda à Lei Orgânica 00112021, VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA

de autoria do Vereador Rhoomening Souza EDUCAÇÃO - CACSIFUNDEB

Rodrigues (PSDB); Anderson Silveira de Discutido em primeira votação e aprovado em
.

Souza(PSD); Edi Goulart Nunes (PSDB) e primeira votação, por unanimidade.
Patrick Mattos de Oliveira (MDB), que altera. De Lei 032 e 033/2021 de autoria de

dispositivos da Lei Orgânica do Município. Patrick Mattos de Oliveira (MDB) que dão
Discutido e aprovado em primeira votação,' denominação a via pública.
por unanimidade. Discutidos e votados em primeira votação,

De Lei Complementar 009/2021, de origem sendo aprovados por unanimidade.
do Poder Executivo, que autoriza o chefe De Lei 0034/2021 de autoria do Poder
do Poder Executivo a conceder gratificação Executivo instituindo o Programa de Proteção
aos médicos, enfermeiros e técnicos de e Valorização do Patrimônio Edificado, cria o

enfermagem que atuam no combate a pandemia CON�mLHO MUNICIPAL DO PATRIMÔNIO
da Covid-19. EDIFICADO, O FUNDO MUNICIPAL
Discutido e em primeira votação aprovado DE CONSERVAÇÃO DO PATRIMÔNIO
por unanimidade. EDIFICADO.
De Lei 0031/2021, de autoria. do Poder Discutido e em primeira votação, aprovado por r

Executivo, que dispõe sobre a reestruturação . unanimidade.

.�

J(R$9,99
T<>tal: RS99,90

Acqua Storm Ultra Eletrônica
(Lorenzetti)

�R$ 44,95
Total: R$ 449.50
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Perfil
ESIAN BORGES

A lagunense Esian Borges vive
uma excelente fase profissional.
Mestre em Ciências da Linguagem,
a professora concilia a jornada de
trabalho em' duas escolas e conta

aos leitores do JL como tudo

começou: "Ainda no Ensino Médio,
por incentivo de uma professora, me apaixonei pelo universo da Literatura. O contato com os Clássicos e a leitura em geral. despertou a

vontade de começar uma graduação em Letras", recorda.
Com a necessidade de escolha de uma segunda língua, Esian acabou optando pelo Inglês: "Ainda que não tivesse frequentado cursinho,
sempre gostei de estudar a língua estrangeira. Lembro que recorriamuito ao dicionário e adorava traduzir letras de música na adolescência".

'

Sua primeira oportunidade profissional foi como bibliotecária:_"Comecei rio Colégio Saul Uíysséa. organizando a biblioteca e fazendo o

fichamenta dos livros. Alguns meses depois, fui convidada para lecionar. Foi minha primeira experiência como educadora".
_

Dona de uma rotina bastante agitada, a focalizada divide seus dias entre as aulas no Stella Maris e em uma escola estadual: "A demanda é

grande e o desafio maior ainda. Busco proporcionar aos alunos o maior dinamismo posstvel. uma vez que a língua inglesa não é a vivência
cotidiana dos alunos. Nas séries fundamentais, procuro criar situações que eles possam se identificar ao máximo, seja através de músicas
ou outras atividades, para que consigam absorver o conhecimento através de novas experiências". .(::
Para o futuro, Continuar na busca incessante pelo conhecimento é seu objetivo: "Com certeza quero ingressar no doutorado e continuar
investindo nos estudos. Buscar conhecimento constantemente é uma forma de encontrar novas metodoloqias e ideias para levar aos
meus alunos", finalíza.
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MARIA EDyARDA PAMAZIO MEDEIROS

completou to anos no último dia 14.
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Rinalda,
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ao mundo na

última semana.

É filha de Miry e

Renato Zago.
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Brincando nas Férias

Com atividades presenciais e oficinas on-líne, a tradicional
colônia de férias do Sesc acontece entre os dias 19 e 30 de julho,
oferecendo uma programação segura e qualificada para as

crianças aproveitarem o recesso escolar.
Divulgação Sesc

_ .

O Sesc SantaCatarina está com inscrições abertas para o projeto
Brincando nas Férias, que acontece entre os dias 19 e 30 de
julho, com o tema "Pequenos exploradores: DesvendandoSC" ,"5-
Nesta edição de inverno, a tradicional colônia de férias retoma
as atividades presenciais, adaptando sua dinâmica para o

atendimento seguro com protocolos de prevenção àCovid-tç.
Aprogramação seráoferecidaporzôUnidades SescnoEstado, aí
incluída a de Laguna ,durante o recesso escolar, contemplando
atividades de caráter lúdico e educativo, destinadas a promover
adiversão e acontribuirparaodesenvolvimento dehabilidadese
conhecimentos. Como nas outras cidades, também em Laguna,
as inscrições podem ser efetuadas na Área de Relacionamento
comClientes daUnidade, à rua Tenente Bessa, para crianças de
3 a 6 anos e de 7 a 10 anos, em turmas diferentes.
Os pequenos participantes serão convidados a viajar de
forma lúdica por jogos, brincadeiras, oficinas e contações de
histórias. Todas essas atívídades serão pautadas na exploração
das diversas riquezas que Estado apresenta em sua história,
geografia, cultura, tendo o compromisso de criar,' com as

crianças, momentos de alegria e novas descobertas.
Para as famílias que preferirem participar de forma remota" _

a Instituição também promove quatro oficinas gratuitas on -

'

line: Oficina de Folclore Boi deMamão (20/07), OficinaQuizz -

Shaw do Zilhão (22/07), Oficina de Desenho com Pontilhismo
(27/07), e Oficina de Cuca Alemã de Banana (29/07), sempre
às 16h, via plataforma Microsoft Teams. Para participar é
necessário realizar as inscrições clicando nos links. São apenas
30 vagas por oficina.
Criadoem1990, oBrincandonas Férias do Sesc estáconsolidado
como uma opção de lazer e recreação de confiança para os pais.
Por meio das atividades propostas, os participantes têm a

oportunidade se socializar, criar novos laços de amizade, além
de despertar o gosto pelos esportes, jogos, brincadeiras e artes.

Av. Senador Gallotti,
360, Mar Grosso.
Fones: 36472920
e 3647 1166.

oMixChoperia eRestaurante oferece
---'.-

seu cardápio completo pelo delivery.
�l....I�""" Mais informações através dos telefones

36472202 ou 984532029.

PIZZARIA DA PRAIA
A melhor pizza da região, com
atendimento especial. Vá conferir!
Av. João Pinho, 1174 - Mar Grosso" _

- Delivery Fone (48) 3647-0585.

HappyHour
. Guilherme Santos

gui.santos.ppéàgmail.com

A data foi criada a partir de um fato ocorrido em 24 de Junho de 1947, quando o piloto
a�ericano Kenneth Arnold disse ter avistado nove objetos voadores não identificados
proxlmos a umamontanha emWashington.O que chamou mais atenção para o caso foi o que aconteceu poucos dias depois. Uma
SUposta nave alien teria caído no estado norte-americano do Novo México, e com ela
teriam sido encontrados corpos de seres alienígenas. A história ficou mundialmente

CRonheclda, sendo ainda hoje uma referência no mundo da ufologia, como o Caso
oSWell. '_

após alguns testes simples. "

Meio minuto após o primeiro reflexo, como se a luz do sol estivesse serido refletida em sua

direção por meio de espelhos, ele avistou uma série\de outras luzes se movendo

rapidamente ao norte do Monte Rainier. I
.

A curiosidade sobre o que acabara de ver levou Arnold a ryudar novamente sua rota e, de

longe, refazer o trajeto desenhado no céu pelos objetoSJVoadores não identificados. AO
descer o avião, ele pôde calcular uma estimativa do trajéro percorrido pelos OVNis e do

tempo gasto para fazer isso. O resultado foi uma velocidade média impressionante de
2.700 km/h, algo inimaginável para qualqueraeronaveem 1947.
Além da velocidade supersônica, chamou a atenção deArnold a forma corno voavam tais

objetos. Em declaração a Nolan Skiff e William C. Bequette, do jornal East Oregonian, o
piloto havia dito que os veículos voavam "como um prato atirado pela superfície da
água".
Segundo o aviador declarou mais tarde, ele nunca se referiuao formato dos objetos como
"pratos" ou "discos", porém, a sua descrição levou Bequette e Sl<iff a cunharem o termo
"disco voador" pela primeira vez na história - daí o fato de se celebrar o día 24 dejunho
como o Dia Mundial do Disco Voador.

Datas estranhas: Dia 24 de junho - Dia d.o Disco Voador
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